

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
総務部
第144号 2021年 12月 18日(土)発行

早
終
息
祈
願

各地で例会が少しずつ再開され、ダンス時にバトンを使用していたクラブが少しずつ手を繋ぐようになり、かけ声禁止の雰囲気だったのが少しずつ賑やかになり...一歩ずつ確実に、SDも復活の兆しを見せています。私たちも、楽しい時間が戻ってきたら全力で迎えられるよう、心身の健康をしっかり保ちましょう。来年もどうぞよろしくお願い致します。



本年も大変お世話になりましたm(_ _)m

コロナ禍2年目となる2021年も、残すところあと13日です。度重なる緊急事態宣言や蔓延防止特別措置法のおかげで例会もなかなかできませんでした。月2回の例会を再開したことで、あらためて、顔を合わせることは大事だと感じました。定期的な例会は、冗談ではなく「生存確認」です。大切な仲間の訃報という悲しい出来事もありましたが、自分自身にもいつか来るその瞬間に後悔することのないよう、来年も仲間を大事に過ごしていきましょう。

GoKiGeN! 1st Session Party 無事終幕☆ 応援ありがとうございました!

例会の中でもたくさん宣伝させていただいたコーラズカルテット「GoKiGeN!」の第1回パーティーは、12月12日(日)無事に開催することができました。ワクチン接種前提・手指消毒+換気+黙食+ダンサーのマスク着用必須で事前予約制(50名定員)という、厳しい条件での開催でしたが、開催から1週間経過した現在で体調不良の報告はなく、コロナ禍でもパーティーはできるという好例になれたのではないかと自負しております。来年以降も開催するので、引き続き応援よろしくお願い致します。(宮澤さん&大島さん、お花ありがとうございました!)



2022年度
総会は
1月29日です。

★来年1月は、初回例会が8日、総会が29日です。別紙の総会案内をご参照いただき、欠席の場合は委任状を、当日までに太田(久)まで提出してください。(感染対策のため換気を適宜行うので、マスクと防寒はガッチリ整えてください。)
★今年の新年会も、昨年に続き中止と致します。ワクチンの普及などの要因のおかげか昨年に比べれば状況はまだマシですが...まだ油断できない現状で新年会を行うのは、理にかなわないと判断しました。あとすこし、一緒に耐えましょう。



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。
離れていても、独りじゃない! ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう!



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。